

Tu **viaje** comienza aquí.
El destino depende **de ti**.

Explora las especialidades y gradúate en cuatro años con nuestro Programa No Declarado/No Definido

SAEMOS lo importante que es encontrar el camino hacia la carrera que amas. También sabemos que ofrecemos demasiadas opciones, considerando que nuestra facultad tiene cuatro áreas principales: Ciencias Sociales, Matemáticas y Física, Humanidades y Arte. ¡Contamos con más de 110 especialidades y estudios secundarios! Déjanos ayudarte a definir las mejores opciones para ti.

Envía tu postulación a una especialidad No Declarada y te ayudaremos a crear una experiencia de aprendizaje dinámico personalizado. El Programa No Declarado ofrece consejo académico orientado, talleres exploratorios de carreras y especialidades, paneles de profesores y graduados/personas de la industria, e incluso una "Feria de Especialidades" anual para ayudar a los estudiantes a afinar sus opciones académicas y definir una especialidad. Capitaliza tu curiosidad postulándote como estudiante no declarado en la Facultad de Letras y Ciencias de UC Davis.

Transición y Retención Estudiantil (STaR)

El Programa de Transición y Retención Estudiantil (*Student Transition and Retention, STaR*) de la Facultad de Letras y Ciencias apunta a cubrir las necesidades de los ingresantes —especialmente aquellos que son la primera generación de la familia que asiste a la universidad o que forman parte de grupos subrepresentados en la educación superior. En este programa de duración anual, los participantes se unen a una cohorte de pares en clases que apuntan a ayudarlos en la transición al campus, reforzar hábitos de estudio sólidos y la administración del tiempo, brindar acceso a los recursos de todo el campus y fomentar un sentido de pertenencia e identidad como estudiantes universitarios de UC Davis. Los compañeros mentores trabajan directamente con los participantes en el desarrollo de habilidades como la toma de notas, el establecimiento de objetivos, la toma de decisiones y el balance entre escuela y vida personal. Por último, los estudiantes se involucran en la exploración de carreras a través de charlas con expertos de la industria o empleados invitados, ferias sobre carreras y pasantías y otras oportunidades para armar redes.

Los participantes del programa STaR tienen acceso a un equipo especializado de asesores académicos, como compañeros mentores, para ayudarlos en su recorrido educativo. Al terminar este programa de experiencias compartidas, los estudiantes habrán desarrollado una red de compañeros que los acompañará a lo largo de su travesía en UC Davis.



L&S Peer MAP

El Programa *L&S Peer MAP* de Mentoría para la Excelencia de la Facultad de Letras y Ciencias de UC Davis está destinado a estudiantes de primer año y de transferencia con estudios de pregrado en la Universidad. Los estudiantes se conectan con compañeros mentores a través del sistema Colectivo de Mentores, tienen reuniones mensuales opcionales para establecer relaciones entre el campus y la comunidad, y cuentan con acceso a guías de éxito para ayudarlos en la transición hacia la vida universitaria y del campus. La vinculación entre alumnos y mentores se realiza teniendo en cuenta los objetivos académicos, intereses en común y antecedentes.

Los mentores ayudan a sus estudiantes asignados a aprovechar los recursos del campus, les brindan consejos útiles y establecen conexiones significativas con sus compañeros y la comunidad del campus en general.

Más información:
lettersandscience.ucdavis.edu/lis-peer-map

Conócenos más

Facultad de Letras y Ciencias de UC Davis: lettersandscience.ucdavis.edu
Especialidades y Estudios secundarios: lettersandscience.ucdavis.edu/majors-minors
Blog de Especialidades de UC Davis: ucdavis.edu/majors/blog
Cómo postularse: ucdavis.edu/admissions/undergraduate/apply

Embajadores estudiantiles

Los Embajadores de Letras y Ciencias (*Ambassadors of Letters and Science, ALAS*) son un grupo de líderes estudiantiles excepcionales que desean compartir sus experiencias en UC Davis y representar a la universidad. Se desempeñan como anfitriones de los visitantes del campus, ofrecen sesiones informativas y llevan adelante distintos recorridos. Los embajadores están ansiosos por responder tus preguntas y contarte más sobre la vida de un Aggie.

Más información:
lettersandscience.ucdavis.edu/ambassadors

Síguenos en línea

- @UCDLandS
- UC Davis College of Letters and Science
- facebook.com/ucdavis
- UC Davis College of Letters and Science



CATÁLOGO DE ESPECIALIDADES Y ESTUDIOS SECUNDARIOS

¡Bienvenidos, exploradores!

¿Qué sueños encienden tu pasión y le dan una motivación a tu vida? ¿Tus objetivos están muy claros o deseas experimentar nuevas posibilidades? ¿Te ves a ti mismo como científico, artista, activista, académico o una fusión tan original que no admite definiciones?

Más allá de cómo respondas estas preguntas, **la Facultad de Letras y Ciencias de UC Davis está aquí para apoyarte mientras se manifiesta tu camino hacia el futuro.**

Sabemos que el aprendizaje no funciona como una "talla única" que se adapta a todos los gustos. Es por eso que la Facultad de Letras y Ciencias ofrece más especialidades y estudios secundarios que la mayoría de las facultades de humanidades del país. La gran mayoría de nuestros programas está clasificada entre los 50 mejores, y otros programas, entre los 25 mejores.

Independientemente de las clasificaciones, lo que verdaderamente nos diferencia es que ofrecemos una educación personalizada capaz de convertir a nuestros estudiantes en personas integrales preparadas para carreras exitosas y gratificantes. Los estudiantes no solo cuentan con la libertad para explorar sino también con la motivación real para hacerlo. Te invitamos a combinar distintas áreas de estudio para crear un camino educativo único hacia una vida plena.



¿Una sola especialidad no te alcanza? Expándete y agrega estudios secundarios, una segunda especialidad ¡o incluso ambos!

¿Aún no es suficiente? ¡Crea tu propia especialidad! Tu curiosidad es el único límite a la educación en la Facultad de Letras y Ciencias.

Entendemos que esto puede ser abrumador. Pero no te preocupes: no tienes que tenerlo todo claro el primer día. Tampoco tienes que decidirlo por tu cuenta en soledad. Nuestro talentoso equipo de éxito estudiantil puede guiarte a través de miles de opciones para diseñar un sistema personalizado según tus aspiraciones educativas.

En la **Facultad de Letras y Ciencias de UC Davis**, nuestro lema es **"Educación sin límites para una vida de impacto ilimitado."** Desde tu primer día como un Aggie, tendrás un lugar importante en nuestra comunidad. Aquí contarás con una educación personalizada de lujo que te equipará para la vida que imaginas, vivida bajo tus propios términos.

Sueña a lo grande, planea a lo grande y actúa a lo grande. Y lo más importante: disfruta del viaje.

—ESTELLA ATEKWANA
DECANA, FACULTAD DE LETRAS Y CIENCIAS

La Facultad de Letras y Ciencias ofrece más de la mitad de las especialidades de pregrado en UC Davis.

54 especialidades **62** estudios secundarios

14,500 estudiantes de pregrado tienen una especialidad de nuestra facultad

27% minorías subrepresentadas

37% Primera generación

5:1 Proporción de estudiantes por profesor/personal

La Facultad de Letras y Ciencias tiene más de **900** profesores
Incluidos **42** Miembros de Guggenheim

El 50%

de nuestros estudiantes lleva a cabo proyectos creativos y de investigación independientes fuera de las aulas. Nuestros instructores lideran más de veinticuatro programas para estudiar en el extranjero en más de 30 países.

El 80% de los estudiantes de doble especialidad están en la Facultad de Letras y Ciencias

400 estudiantes de la Facultad de Letras y Ciencias cuentan con mentoría de compañeros.

